



# Citius, Altius, Fortius

## INTRODUCCION

*Citius, Altius, Fortius* publica con éste su vigésimo sexto número, en su decimosegundo año de publicaciones semestrales continuadas.

Su contenido incluye en gran proporción los trabajos que han formado parte de las sesiones y seminarios impulsados este año por la *Academia Olímpica Internacional*, y que anualmente convocan y reúnen a la «familia olímpica».

Como consecuencia de la actual pandemia que padecemos, han sido celebrados de forma telemática, y la participación en las mismas de los representantes de los diferentes países, responsables de la difusión del ideario olímpico, se ha visto definitivamente disminuida. Por ello, desde la dirección de esta publicación, nos parecía aún más necesaria la difusión de su contenido, siempre con la autorización de sus autores, entre la comunidad hispanohablante, con el fin de contribuir y apoyar a la AOI en la difusión de su trabajo, que estimamos especialmente importante. Todo ello ha implicado un definitivo esfuerzo en la traducción y adaptación de su contenido, con el objetivo de facilitar su llegada y su mensaje a la comunidad hispanohablante en su lengua materna.

Los contenidos de las citadas sesiones internacionales integran los cinco primeros trabajos incluidos en este número. Las cuatro iniciales corresponden a las conferencias impartidas por sus autores en la *16<sup>th</sup> Sesión para Directores de Academias Olímpicas Nacionales*, celebrada entre el 11 y el 17 de septiembre del 2020. El de Alexandre Mestre, Vitaly Melnikov, Dikaia Chatziefstathiou y el de Alberto Carrio Sampedro.

El quinto artículo corresponde al trabajo presentado para postular a una de las becas que la *Academia Olímpica Internacional* convocó para participar en el *27 Seminario Internacional en Estudios Olímpicos para estudiantes post-graduados*. Con ese mismo contenido, la joven investigadora Carmen Cambiella Pereira, bajo la dirección preceptiva que establece la AOI, de un doctor universitario, (papel que fue desempeñado por la Dra. M<sup>a</sup> Eugenia Martínez Gorroño, directora del CEO de la UAM), postuló y obtuvo una de las citadas becas, que este año estuvieron reducidas a 22. Si bien el trabajo presentado, según la normativa de la AOI, se realiza en inglés y se presenta en esa misma lengua ante los asistentes a dicho Seminario; el artículo que se ofrece en este número de *Citius, Altius, Fortius*, corresponde a una versión española de su contenido, en este caso adaptada a la normativa y circunstancias de un artículo de esta publicación.

En último lugar, en el apartado de «*Publicaciones fuera del ámbito de investigación*», aparece el trabajo intitulado: «*El papel del Movimiento Olímpico en la promoción de los Derechos Humanos*». Corresponde al contenido, traducido al español para su publicación en *Citius, Altius, Fortius*, de las reflexiones, análisis, propuestas y alternativas realizadas en las sesiones de trabajo del *Grupo francófono n° 6*, que tuvieron lugar en la citada *16<sup>th</sup> Sesión para Directores de Academias Olímpicas Nacionales*, y fueron expuestas en la sesión plenaria final del 17 de septiembre por D. Julien Buhajezuk *Miembro de la Academia Olímpica Francesa*.

El trabajo que aparece en sexto lugar dentro de las investigaciones es de la autoría del joven investigador Jorge Martín Martín. Él postuló y obtuvo en 2018 la representación de la *Academia Olímpica Española* para el *25 Seminario Internacional de Estudios Olímpicos*, por la que disfrutó de una estancia para dicha celebración en la sede en Olimpia de la citada Academia. Como consecuencia, fruto de estos impulsos de la AOI y del trabajo desarrollado por el CEO de la UAM, Jorge Martín ha inclinado sus labores investigadoras hacia la temática que reconoce al deporte como difusor de valores entre los grupos sociales. Uno de cuyos resultados es el trabajo que en este número aparece sobre la historia del club de atletismo *Joaquín Blume* y los valores que ha transmitido e impulsado en la sociedad segoviana.

Con todo ello, una vez más, **Citius, Altius, Fortius** ofrece a la comunidad investigadora especializada, según sus objetivos, contenidos en español, para contribuir a la difusión de los valores y la historia del olimpismo, continuando así en el cumplimiento de los principios que se marcó en su génesis.

## La Dirección